

“Sino estamos cerca de los campesinos no hay avance”

Categoría: Minas de Matahambre

Publicado: Martes, 21 Mayo 2019 08:31

Visto: 6377

Los campesinos de la cooperativa de créditos y servicios (CCS) Nicolás Torres, al sur de Minas de Matahambre, redoblan esfuerzos para cumplir con los planes previstos.

José Ramón Hernández Armas, presidente de esta unidad, explicó que obtuvieron 19 toneladas por encima de los planes previstos en la cosecha tabacalera que concluyó, rendimiento que los coloca en un sobrecumplimiento que favorece la economía del colectivo, experiencia que piensan repetir.

“Respecto a la producción de viandas, nuestra cooperativa sobrecumplió en un cuatro por ciento.

Estos avances están dados por la fiscalización y seriedad con que el núcleo del Partido y la junta directiva de la cooperativa, chequean la actividad de contratación”, manifestó el presidente.

Hernández Armas desarrolla un trabajo de persuasión con sus socios, para que cada uno de los productores plante más y los niveles de cosechas aumenten en los diferentes subprogramas.

Los cultivos de ciclo corto son aprovechados al máximo.

Calabaza, pepino, boniato y yuca, conforman el listado de alimentos que apresuran a plantar, para que los mismos arriben a los mercados y placitas con la prontitud deseada.

El presidente puntualizó “Este año la cantidad de maíz que sembramos es enorme, en respuesta a la solicitud que ha hecho el Estado cubano.

Una gran parte del mismo estará dirigido al engorde animal y el otro al consumo humano.

Para los meses de julio y agosto los mineros podrán adquirir maíz en los mercados”, dijo.

En la cooperativa Nicolás Torres los campesinos son visitados a diario en plena faena.

Al decir del presidente “Es necesario tener un diálogo constante con los productores, saber de sus carencias y puntos de vistas referentes a cualquier detalle. Sino estamos cerca de los campesino no hay avance”.

En la actualidad la CCS Nicolás Torres, emerge como una de las unidades productivas con logros sostenidos, gracias a la unidad de su colectivo.

“Sino estamos cerca de los campesinos no hay avance”

Categoría: Minas de Matahambre

Publicado: Martes, 21 Mayo 2019 08:31

Visto: 6377

Por: Juan González Cabanas

Periodista de Radio Minas

Contacto: juan.cabanas@rminas.icrt.cu @juanyminas